

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil yang telah diuraikan oleh peneliti pada bab sebelumnya tentang pemahaman melafalkan surah Al-Fatihah pada perempuan pemulung Kecamatan Banjarmasin Utara, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Mengenai pemahaman kewajiban melafalkan surah Al-Fatihah dari 10 informan terdapat 5 informan yang menyatakan hukumnya wajib karena menjadi salah satu rukun shalat. Informan lainnya menyatakan sebagai perantara terkabulnya hajat dan penyembuh dari sakit. Mengenai pemahaman terjemah dari 10 informan hanya 1 informan yang hafal terjemah surah Al-Fatihah sedangkan yang lainnya hanya hafal sebagian. Mengenai pemahaman hukum tajwid surah Al-Fatihah dari 10 informan, terdapat 1 informan yang mengetahui hukum tajwid secara keseluruhan sedangkan yang lainnya hanya mengetahui sebagian bahkan ada yang tidak tahu sama sekali. Mengenai kelancaran melafalkan surah Al-Fatihah, hanya 1 informan yang melafalkan dengan lancar sesuai tajwid, sedangkan yang lainnya setengah lancar dan terbata-bata.
2. Faktor pendukung yang mempengaruhi pemahaman melafalkan surah Al-Fatihah diantaranya yaitu, mendapatkan dorongan dan motivasi dari orang tua serta keluarga, mendapat nasihat dan didikan dari guru sewaktu sekolah,

3. selalu dibaca saat hendak memulai dan mengakhiri pembelajaran di sekolahan dan sering mendengar imam di masjid melafalkan surah Al-Fatihah. Sedangkan faktor penghambatnya diantaranya ialah, tidak mendapat motivasi dan dorongan dari orang tua karena orang tua hanya sibuk bekerja memenuhi kebutuhan keluarga, ekonomi yang minim sehingga malu tidak bisa membayar guru yang mengajarkan, ditinggal orang tua saat masih duduk di sekolah dasar, tidak ada listrik sebagai penerang sehingga sulit untuk melihat lebih jelas, guru yang terlalu keras dalam mengajar, orang tua bercerai dan ada masalah pada bagian pendengaran sehingga sulit mendengar lebih jelas.

B. Saran

1. Untuk semua pembaca tulisan ini terus semangat untuk membumikan Alquran, terus belajar membaca Alquran secara baik dan benar terkhusus surah Al-Fatihah yang selalu digunakan setiap hari untuk menjalankan ibadah shalat. Banyak sekali faedah yang dapat dirasakan apabila bacaan Alquran selalu diamalkan tidak hanya di dapatkan di dunia namun juga dapat dirasakan di akhirat kelak. Sebagai ummat Islam wajib menyadari pentingnya bacaan Alquran karena ia merupakan salah satu rukun iman yang harus kita percayai dan buktikan dalam kehidupan sehari-hari.
2. Untuk penulis sendiri menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam melantunkan ayat suci Alquran terkhusus bacaan surah Al-Fatihah tetapi dengan penelitian ini penulis sadar bahwa banyak orang yang ingin belajar

tetapi tidak mendapatkan dukungan baik dari orang tua, sarana prasarana, ekonomi dll. Seharusnya penulis sebagai perempuan yang masih muda harus banyak belajar dalam membaca Alquran terkhusus surah Al-Fatihah yang mana agar shalat yang dikerjakan dapat diterima disisi Allah SWT. Bersyukur dengan belajar, semoga Allah memudahkan untuk mempelajari ayat-ayatnya lebih dalam lagi.

